



Gymnasium St. Paulusheim

Staatl. anerkannte Schule in freier Trägerschaft
der Schulstiftung der Erzdiözese Freiburg

Huttenstraße 49, 76646 Bruchsal

Tel. 07251/3856-50, schule@paulusheim.de

Bruchsal, 31. Mai 2022

Elternbrief Nr. 9 (Schuljahr 2021/22)

Liebe Eltern,

mit diesem Elternbrief haben wir wieder einige Informationen für Sie:

- 1.) In dieser Woche beginnen die **Bauarbeiten im Bauteil B**, wo in einem ersten Bauabschnitt das oberste Stockwerk mit den Fachräumen für Bildende Kunst, das 2. OG mit den derzeitigen Klassenräumen der 7. Klassen sowie die sanitären Anlagen saniert werden. Daher werden Raumverlegungen und weitere Einschränkungen notwendig, die wir gerne mit Blick auf die erneuerten Räume bis zu den Herbstferien in Kauf nehmen. Die Schülerinnen und Schüler, die im 2. OG des Bauteils B ein **Schließfach** haben, müssen dieses bitte unbedingt vor den Pfingstferien leerräumen, da die Regale zum sog. „roten Gang“ im 2. OG Bauteil C (neben Computerraum 3) transportiert werden müssen, wo sie nach den Pfingstferien auch wieder benutzbar sind.
- 2.) Am Montag/Dienstag, 27./28. Juni 2022 findet das **mündliche Abitur** an unserer Schule statt, hier ist an beiden Tagen unterrichtsfrei. Im Laufe dieser Woche ist dann unsere Prüfungskommission an einer anderen Schule eingeteilt, so dass es auch hier zu Unterrichtsausfällen kommen kann. Wir bitten um Verständnis, in diesem Jahr herrschen ja wieder die Prüfungsmodalitäten von vor Corona.
- 3.) Am Mittwoch, 29. Juni 2022 feiern wir das Hochfest der Apostel Petrus und Paulus und somit das **Patrozinium des St. Paulusheims**, dessen Grundstein vor 100 Jahren gelegt wurde. Um 18.30 Uhr findet in unserer Kirche ein Festgottesdienst statt, zu dem wir Sie ganz herzlich einladen.
- 4.) Der **Pausenverkauf** ist sehr gut angelaufen, mitunter werden auch Snacks in der Mittagspause angeboten. Wir sind in der finalen Vergabephase für den neuen Mensabetrieb und können Sie im nächsten Elternbrief dann informieren.
- 5.) Die Organisation des **Schul- und Hausfestes** am Sonntag, 24. Juli 2022 läuft auf Hochtouren. Bitte merken Sie sich den Termin vor. Schon jetzt danken wir allen Klassen- und Jahrgangsstufen für die Mithilfe bei der Durchführung und die Übernahme von Aufgaben.

Mit herzlichen Grüßen und allen guten Wünschen aus dem St. Paulusheim

Markus Zepp
Schulleiter

Dr. Jörg Hirsch
Stv. Schulleiter